

Canciller cubano destaca labor de médicos en zona de desastre de Mozambique (+Tuit)



La Habana, 9 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez destacó este 9 de abril, en La Habana, la labor de la brigada médica cubana que se encuentra prestando ayuda en Mozambique, una de las naciones fuertemente afectadas por el ciclón tropical Idai, el 14 de marzo pasado.

En su cuenta en la red social Twitter, el canciller señaló:

Alrededor de 4 000 pacientes fueron atendidos en el hospital de campaña enviado a [#Mozambique](#), en su primera semana de trabajo. Meritoria labor de los colaboradores cubanos de la salud que desde Beira honran y enaltecen a [#Cuba](#) en esta hermana nación africana. | [#CubaSolidaria](#) pic.twitter.com/5BxgDLwNDs

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [9 de abril de 2019](#)

La Cancillería cubana resalta que la presencia de los internacionalistas de la mayor isla del Caribe responde a los históricos vínculos solidarios cubano-africanos y en particular a los catastróficos daños provocados por el huracán, con cerca de 500 fallecidos.

A Maputo, la capital mozambiqueña, llegó la 28 brigada del Contingente 'Henry Reeve', integrada por 16 médicos, 22 licenciados y dos trabajadores de servicio, para prestar ayuda en esa nación, con un hospital de campaña donado por Cuba que cuenta con consultas, quirófano, laboratorio clínico y microbiológico, equipos de imagenología y 20 camas de hospitalización. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187978-canciller-cubano-destaca-labor-de-medicos-en-zona-de-desastre-de-mozambique-tuit>



Radio Habana Cuba